



## Info Board A4/A3

## Info Board A4/A3

### LIEFERUMFANG

- Klapprahmen
- Fuß
- Fußplatte inkl. Gewicht
- 2 Zylinderkopfschrauben
- 2 Unterlegscheiben
- 1 Flügelmutter
- Inbusschlüssel

### SCOPE OF DELIVERY

- snap frame
- pole
- base plate incl. weight
- 2 cylinder head bolts
- 2 washers
- 1 wing nut
- Allen key



### AUFBAU

- 1 Befestigen Sie den Fuß mit den beiden Zylinderkopfschrauben und den dazugehörigen Unterlegscheiben auf der Fußplatte (bitte mitgelieferten Inbusschlüssel benutzen).
- 2 Schrauben Sie nun den Klapprahmen in der gewünschten Position (Hoch- oder Querformat) mithilfe der Flügelmutter am oberen Ende des Pfostens fest.
- 3 Öffnen Sie die Klappleisten und heben die Schutzfolie ab. Nun kann der Werbedruck eingelegt werden.
- 4 Zum Schluss legen Sie die Schutzfolie wieder über den Druck und drücken die Klappleisten in ihre ursprüngliche Position zurück.

### ASSEMBLING

- 1 Use the cylinder head bolts and the washers to install the base plate onto the pole using an allen key.
- 2 Screw the snap frame in the required position (vertically or horizontally) on the upper using the wing nut.
- 3 Open all snap frame sides and remove the clear protective cover. Now you could insert the advertising graphic.
- 4 Finally replace the clear protective cover over the advertising graphic. Snap the sides of the frame closed.